
ПРОТОКОЛ №9 3
заседания Межотраслевого совета потребителей по вопросам общественного

контроля за деятельностью органа исполнительной власти субъекта Российской
Федерации в области государственного регулирования цен (тарифов), в том числе по
формированию и реализации инвестиционных программ субъектов естественных

монополий при Губернаторе Ярославской области

г‚ Ярославль 26 октября 2018 г„ 10:00

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
Члены Совета _…

Волков Вячеслав Николаевич председатель территориальной организации
общественного объединения «Всероссийский
Электропрофсоюз»

Жуков Антон Евгеньевич председатель комитета по юридической и правовой
поддержке Ярославского регионального отделения
общероссийской общественной организации малого и

среднего предпринимательства «ОПОРА РОССИИ»‚
директор общества с ограниченной ответственностью
«Юридическое бюро А.Е‚ Жукова», член Общественной
палаты Ярославской области

'

Майков Александр Николаевич заместитель председателя Совета Ярославской
региональной общественной организации «Движение
предпринимателей и налогоплательщиков», директор
общества с ограниченной ответственностью «Маяк»

Минькин Александр Иванович председатель правления Ярославского областного союза
садоводческих, огороднических некоммерческих
объединений

Зайцев Вячеслав Александрович представитель Ярославской региональной общест иной
организации «Ассоциация собственников жилья
«Ярославия», генеральный директор акционерного
общества «Антарес»

Симонов Владимир Иванович заместитель председателя ассоциации «Экономический
совет Ярославской области (обьединение работодателей
Ярославской области)» — регионального отделения
Российского союза промышленников и
предпринимателей, генеральный директор акционерного
общества «Ярполимермаш»

Федоров Александр Германович вице-президент Ярославской областной торгово-
промышленной палаты

МУП «Водонроводно-канализационноехозяйство»
Максимычева Людмила исполнительный Директор
Ивановна
А0 «Яркоммунсервис» …
Гусарин Михаил 1Орьевич › генеральный директор __ _

ГП Ярославской области «Северный водоканал»
Селезнев Сергей Борисович главный инженер
Бондаренко Татьяна Николаевна заместитель генерального Директора по экономике и

финансам
А0 «Ярославские ЭнергетическиеСистемы»
Сивяков Алексей Анатольевич | заместитель директора
АО «Яргортеплоэнерго»
Медведев Борис Анатольевич ] директор



ООО «Газпром теплоэнергоЯрославль»
Корнаков Олег Валерьевич | Главный инженер
ПАО «ТГК—2»
Сидоров Дмитрий
Владимирович

Начальник отдела ТПР и ТП

ОАО «Рыбинская городская электросеть»
Королев Юрий Федорович \ ГЛЗВНЫЙ ИНЖСНСр
ООО «Электросеть»
Марков Сергей Борисович | директор
ООО «Энергосистемнысрешения»
Ильиных Сергей Николаевич | директор
ООО «Северэнерго»
Трухин Валерий Петрович | главный инженер
ОАО «Российскиежелезныедороги»
Носенок Евгений Владимирович | ГПЗВНЬіЙ ИН7К6НСр
МУП ТМР «Тутаевские коммунальные системы»
Габьтшев Вячеслав
Александрович

директор

ООО «Угличский сыродельно-молочный завод»
КукушкинМихаил директор
Владимирович
ООО «Уют-Сервис» _ „
Герман Наталья Викторовна | директор ‘

УФАС по Ярославской области
Турутина Анастасия
Александровна

НЗЧЭЛЬНИК отдела ЭНТИМОНОПОПЬНОГОКОНТрОЛЯ

Департамент жилищно-коммуна
тарифов Ярославской области

ЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВЯ, ЭНСЗРГСТИКИИ реГУЛИРОВЯПИЯ

Метельков Алексей Юрьевич ЗЭМССТИТЁЛЬ директора КОМИТСТЗ

ЭНСРГСТИКИдепартамента
председатель

Околухин Андрей Владимирович начальник отдела развития и регулирования сферы
электроэнергетики комитета энергетики

Державин Михаил
Александрович

консультант отдела развития и регулирования сферы
электроэнергетики комитета энергетики

Ямбикова Светлана ШОрьевна КОНСУЛЬТаНТ ОТДСЛЗ развития И регулирования сферы
ЭЛСКТРОЭНСРГСТИКИкомитета ЭНерГСТИКИ

СачковаМария Андреевна НЭ…ЧЗЛЬНИК ОТДСЛЭ. развития И реГУЛИРОВЗНИЯ отрасли
ТСПЛОСНЗбЖСНИЯ КОМИТСТЗЭНСРГСТИКИ

ВолковаЮлия Сергеевна КОНСУЛЬТЗНТ ОТДСЛЗ раЗВИТИЯ И реГУЛИРОВаНИЯ отрасли
ТСПЛОСНЗбЖбНИЯ комитета ЭНЁРГСТИКИ

Плетнева Марина Евгеньевна заместитель председателя комитета — начальник отдела
развития И реГУЛИРОВЗНИЯ отрасли ВОДОСНЭОЖСНИЯ

(водоотведения) комитета управления проектами в
сфере ВОДОСНдбЖСНИН (ВОДООТВСДСНИЯ) И ЖИЛИ1ЦНО1`0

фонда
Бурова Алла Викторовна консультант отдела развития и регулирования отрасли

водоснабжения (водоотведения) комитета управления
проектами в сфере водоснабжения (водоотведения) и
жилищного фонда



ЗдМеСТИТСЛЬ НЗЧЗЛЬНИКЭ. отдела раЗВИТИЯ И
[

регулирования отрасли водоснабжения (водоотведения)
комитета управления проектами в сфере водоснабжения
(водоотведения) и жилищного фонда

Котрини Татьяна Рудольфовна

Собенина Елена Владимировна заместитель начальника отдела организационной работы

Кворум для принятия решения имелся

ПОВЕСТКАЗАСЕДАНИЯ

№ Наименование рассматриваемого вопроса Ответственный за
п/п подготовку материалов _?

1. Рассмотрение инвестиционной программы МУП Исполнительный
«Водопроводно-канализационное хозяйство» директор
Некрасовского муниципального района в сфере Максимычева Людмила
холодного водоснабжения на территории Некрасовского Ивановна
поселения Некрасовского муниципального района
Ярославской области на 2019—2021 гг.

2. Рассмотрение инвестиционной программы АО И.о. генерального
«Корпорация развития Ярославской области» по директора
развитию централизованных систем холодного Васильев Евгений
водоснабжения и водоотведения, эксплуатируемых АО Евгеньевич
«Корпорация развития Ярославской области» на
территории ГО г. Ярославль, Ярославской области (в
границах индустриального парка <<Новоселки») на 2019—

2025 гг.
3. Рассмотрение инвестиционной программы ГП Генеральный директор

Ярославской области «Северный водоканал» «Развитие Маклаков Станислав
систем водоснабжения, водоотведения и очистки Александрович
сточных вод на территории ГО г. Рыбинск,
Даниловского, Мышкинского, Пошехонского,
Рыбинского и Угличского муниципальных районов
Ярославской области на 2019—2023 гг.» … ,

4. Рассмотрение инвестиционной программы Генеральный директор
АО «Ярославские Энергетические Системы» по Зарубин Сергей
развитию системы теплоснабжения в г. Ярославле на Николаевич
2019-2023 гг.

5. Рассмотрение инвестиционной программы Директор
АО «Яргортеппоэнерго» на 2019-2023 гг. Медведев Борис

Анатольевич
6. Рассмотрение инвестиционной программы 000 Генеральный директор

«Газпром теплоэнерго Ярославль» «Модернизация и Малов Сергей
повышение надежности системы теплоснабжения в г. Владимирович
Ярославле и Ярославской области на 2019—2023 гг.»

7. Рассмотрение изменений в сводную инвестиционную Генеральный директор
программу ПАО «ТГК-2» г. Ярославль на 2016 — 2018 гг. Пинигина Надежда
Рассмотрение сводной инвестиционной программы ПАО Ивановна
«ТГК-2» г. Ярославль на 2019 — 2023 гг.

7

8, Рассмотрение изменений в инвестиционную программу Генеральный директор
открытого акционерного общества «Рыбинская Асадов
городская электросеть» по модернизации системы Рафик Рагибович
электроснабжения на 2015 — 2019 гг.
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9. Рассмотрение изменений в инвестиционную программу Директор
ООО «Электросеть» на 2019—2021 гг. Марков Сергей

Борисович
10. Рассмотрение изменений в инвестиционную программу Директор

ООО «Энергосистемные решения» на 2018—2021 гг. Ильиных Сергей
Николаевич

______
11. Рассмотрение инвестиционной программы Главный инженер

ООО «Северэнерго» на 2019 год Трухин Валерий
Петрович

12. Рассмотрение изменений в инвестиционную программу Главный инженер
открытого акционерного общества «Российские Носенок Евгений
железные дороги» на 2016 7 2018 гг. Владимирович

_

13, Рассмотрение инвестиционной программы АО Генеральный Директор —

«Яркоммунсервис» по строительству тепловых сетей в Гусарин Михаил
селе Кривец Мышкинского муниципального района на Юрьевич
период 2019-2021 гг.
Рассмотрение инвестиционной программы АО
«Яркоммунсервис» по реконструкции тепловых сетей в
селе Новый Некоуз Некоузского муниципального района
на период 2019-2021 гг.
Рассмотрение инвестиционной программы АО
«Яркоммунсервис» по реконструкции тепловых сетей в
поселке Борок Некоузского муниципального района на
период 2019-2021 гг.
Рассмотрение инвестиционной программы АО
«Яркоммунсервис» по реконструкции тепловых сетей в
поселке Волга Некоузского муниципального района на
период 2019-2021 гг.

14. Рассмотрение инвестиционной программы МУП Директор -
Тутаевского муниципального района «Тутаевские Габышев Вячеслав
коммунальные системы» на 2019-2021 гг. Александрович

15. Рассмотрение инвестиционной программы МУП Директор —

«Тепловые сети» Угличского муниципального района Кукушкин Михаил
«Перевод тепловых нагрузок отопления и горячего Владимирович
водоснабжения котельной ООО «Угличский
сыродельно—молочный завод» на Районную котельную
№8 ООО «Газпром теплоэнерго Ярославль»
на 2019-2024 гг.

16. Рассмотрение инвестиционной программы 000 Директор -
«Уют—Сервис» на 2016-2023 гг. Герман Наталья

Викторовна

ВОПРОС 1

Слушали:
Максимычеву Л.И., которая доложила, что инвестиционная программа

включает в себя мероприятия по устройству локальной станции обезжелезивания
воды из артскважин. Источник финансирования-собственные средства, затраты в
дальнейшем будут включены в тариф.

ИНВЁСТИЦИОННЗЯ программа СОГЛдСОВдНд

муниципального района Ярославской области,
Главой Некрасовского



Плетнева М.Е. озвучила результаты экспертизы, замечаний к программе нет.
Но принимая во внимание то, что с ноября 2017 года в отношение МУП
«Водопроводно-канализационное хозяйство» введена процедура банкротства,
существует риск неисполнения мероприятий инвестиционной программы.

Жуков А.Е. предложил отложить рассмотрение инвестиционной программы до
окончания процедуры банкротства.

Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение
Жукова А.Е.

Решили:
Отложить рассмотрение инвестиционной программы МУП <<Водопроводно—

канализационное хозяйство» Некрасовского муниципального района в сфере
холодного водоснабжения на территории Некрасовского поселения Некрасовского
муниципального района Ярославской области на 2019-2021 гг.

голосовали за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

1, Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» 7 7 чел..
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7, Федоров А.Г. «за»

ВОПРОС 2

Вопрос не рассматривался, так как организация не представила
инвестиционную программу на экспертизу.

ВОПРОС 3

Слушали:
Селезнев С.Б. сообщил, что инвестиционная программа разработана в

соответствии с требованиями Ростехнадзора. (требуется дополнительная обработка
воды водоисточников в целях доведения качества питьевой воды, подаваемой
абонентам, до нормативов СанПиН 2.1.4.1074-01).

Котрини Т.Р. сообщила результаты экспертизы и отметила, что сметная
стоимость работ превышает стоимость по нормативам. Если источником
финансирования будет только тариф на водоснабжение и водоотведение, то сильно
возрастет тариф для населения. Эксперт предлагает отложить рассмотрения проекта
программы до определения иных источников финансирования инвестиционной
программы в целях обеспечения доступности услуг для потребителей.

Симонов В.И. сомневается в возможности выполнения всех запланированных
мероприятий за 4 года.



Жуков А.Е. предложил отложить рассмотрение инвестиционной программы до
уточнения источников финансирования.

Решили:
Отложить рассмотрение инвестиционной программы ГП Ярославской области

«Северный водоканал» «Развитие систем водоснабжения, водоотведения и очистки
сточных вод на территории ГО г. Рыбинск, Даниловского, Мышкинского,
Пошехонского, Рыбинского и Угличского муниципальных районов Ярославской
области на 2019-2023 гг.»

ГОЛОСОВЯЛИ ЗЭ. указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» _ 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за»

ВОПРОС 4

Слушали:
Сивяков А.А. сообщил, что новая инвестиционная программа является

продолжением существующей программы, которая реализовывалась до 2018 года
включительно и направлена на развитие системы теплоснабжения г.Ярославля.

Сачкова М.А. озвучила реЗУЛЬТЗТЫ ЭКС1ТерТИЗЬ1, замечаний К программе нет.
Эксперт отметила, что организация успешно реализует мероприятия инвестиционных
программ.

Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение
СачковойМ.А.

Решили:
Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу АО

«Ярославские Энергетические Системы» по развитию системы теплоснабжения в
г. Ярославле на 2019-2023 гг.

голосовали за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

__

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» 7 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за» _ _



ВОПРОС 5

Слушали:
Медведева Б.А., который сообщил, что целью выполнения программы является

обеспечение теплоснабжения потребителей после строительства 2-х котельных в

Заволжском районе, взамен котельной ОАО <<ЯВРЗ>> в связи с планируемым выводом
её из эксплуатации. Финансирование программы планируется за счет прибыли и

амортизационных отчислений.
Сачкова М.А. озвучила результаты экспертизы, влияния на тариф нет. Эксперт

предложила согласовать инвестиционную программу.
Минькин А.И. предложил проанализировать, не пересекаются ли мероприятия

программы с инвестиционной программой предыдущего периода
Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение

СачковойМ.А.

Решили:
1.Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу

АО «Яргортеплоэнерго» на 2019-2023 гг.
2.Рекомендовать департаменту провести сверку мероприятий с ранее

исполненной инвестиционной программой.

голосовали за указанное рбШСНИС:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

!. Жуков АЕ, «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» 7 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за»

ВОПРОС 6

Слушали:
Корнакова О.В., который сообщил, что основная часть мероприятий

инвестиционной программы направлена на замену морально устаревшего и

физически изношенного оборудования, износа оборудования _ 67,1%. (котельные`
РК—ЬРК-4, РК—7, РК-8). Источниками инвестиционной программы являются
амортизация и прибыль в тарифах на тепловую энергию.

Жуков А.Е. спросил о мероприятиях по котельной РК-б.
Сачкова М.А. озвучила результаты экспертизы, влияния инвестиционной

составляющей на тариф в гп. Ростов, гп. Углич — нет, в г. Ярославле — рост тарифа в

пределах 2% Эксперт предложила согласовать инвестиционную программу.
Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение

СачковойМ‚А.



Решили:
1.Рекомендовать Департаменту рассмотреть инвестиционную программу ООО

«Газпром теплоэнерго Ярославль» «Модернизация и повьнцение надежности системы
теплоснабжения в г. Ярославле и Ярославской области на 2019-2023 гг.»

2. Рекомендовать департаменту уточнить мероприятия по котельной РК—б.

ГОЛОСОВЯЛИ 38. указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Приеутствовали Письменное
лично мнение

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» „ 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И‚ «за»
7. Федоров А.Г. «за»

ВОПРОС 7

Слушали:
Сидорова Д.В., который сообщил, что часть мероприятий инвестиционной

программы реализуется за счет амортизации (в тарифе была учтена не вся
инвестиционная составляющая), поэтому происходит пересмотр стоимости
мероприятий и перенос их на следующий период по факту. Новая программа уже
скорректирована с учетом изменений предыдущей инвестиционной программы.

Околухин А.В. сообщил, что замечаний к мероприятиям и источникам
финансирования нет и Предложил согласовать изменения в сводную
инвестиционную программу ПАО «ТГК—2» г. Ярославль на 2016 7 2018 гг. Новая
программа на 2019 7 2023 гг. также будет реализована за счет амортизации, влияние
на тариф будет в размере 1,5% из-за переоценки основных средств.

Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение
Околухина А.В.

Решили:
1.Рекомендовать департаменту рассмотреть изменения в сводную

инвестиционную программу ПАО «ТГК—2» г. Ярославль на 2016 — 2018 гг.
2.Рекомендовать департаменту рассмотреть сводную инвестиционную

программу ПАО «ТГК—2» г. Ярославль на 2019 — 2023 гг.
3. Рекомендовать департаменту проконтролировать переходящие мероприятия,

ГОЛОСОВЯЛИ за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

1. Жуков АсЕ. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» — 7 чел,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И‚ «за» принято„



5. Зайцев В.А. «за» 1

6. Симонов В.И. «за» %

7. Федоров А.Г. «за» , _

{

ВОПРОС 8

Слушали:
Королев Ю.Ф. сообщил, что при корректировке инвестиционной программы

идет перераспределение средств между объектами, общая сумма задействованных в
программе средств не увеличивается.

Державин М.А. озвучил результаты экспертизы, замечаний к изменениям в
программе нет.

Решили:
Рекомендовать департаменту рассмотреть изменения в инвестиционную

программу открытого акционерного общества «Рыбинская городская электросеть» по
модернизации системы электроснабжения на 2015 7 2019 гг.

голосовали за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета \

Присутствовали Письменное
ЛИЧНО МНСНИС

"
1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» _ 7 чел.,

:

3. Майков А.Н. «за» Решение
;

4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов ВИ. «за»
7‚ Федоров А.Г. «за» __

ВОПРОС 9

Слушали:
Марков С.Б. сообщил, что в мероприятия по замене и ремонту

электрооборудования для передачи электроэнергии направлены на повышение
надежности и качества электроснабжения социально—значимых потребителей,
населения и помощь в развитии и расширении частного бизнеса. Оборудование
находится в аренде, после покупки перейдет к организации.

Державин М.А. озвучил результаты экспертизы, замечаний к изменениям в

программе нет.

Решили:
1.Рекомендовать департаменту рассмотреть изменения в инвестиционную

программу 000 «Электросеть» на 2019-2021 гг.
2.Департаменту проанализировать договор между собственником и

арендатором.
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ГОЛОСОВЗЛИ 38 указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение совета

Присутствовали Письменное
лично мнение ‚

1. Жуков А.Е. «за» ГолосовашигеЕ
2. Волков В.Н. «за» «за» — 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4, Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за»

ВОПРОС 10

Слушали:
Ильиных С.Н. сообщил, что в инвестиционной программе организации

переносится срок начала строительства из-за проблем с документацией по
земельному участку.

Державин М.А. озвучил результаты экспертизы, замечаний к изменениям в
программе нет.

Решили:
1.Рекомендовать департаменту рассмотреть изменения в инвестиционную

программу 000 «Энергосистемные решения» на 2018-2021 гг.
2.Департаменту проконтролировать завершение строительства в срок.

Голосовали за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совста

Присутствовали Письменное
лично мнение

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» 7 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И, «за»
7. Федоров А.Г. «за»

ВОПРОС 11

Слушали:
Трухин В.П. сообщил, что инвестиционная программа направлена на развитие

системы электроснабжения населения на территории ДНТ вблизи сел Веськово,
Большие Сокольники, Веслево Переславского района области. Сейчас сети находятся
в аренде, после реконструкции перейдут в собственность организации.

Державин М.А. озвучил результаты экспертизы, замечаний к инвестиционной
программе нет.

Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение
Державин М.А.
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Решили:
Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу 000

«Северэнерго» на 2019 год.

голосовали за УКЗЗЗННОС рСШСНИС:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

1. Жуков А.Е. «за» Голосование;
2. Волков В.Н. «за» «за» — 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И_ «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов ВИ. «за»
7. Федоров А.Г. «за»

ВОПРОС 12

Слушали:
НОССНОК Е.В. сообщил 06 ИЗМЕНСНИЯХ, ВНОСИМЫХ В ИНВССТИЦИОННУК)

программу.
Державин М.А. озвучил результаты экспертизы и сообщил, что необходимо

удалить из программы те изменения, которые не касаются социально—значимых
объектов или населения. Кроме того, нет понимания, выполнены ли мероприятия по
Любимскому муниципальному району. Эксперт предложил отложить рассмотрение
изменений в инвестиционную программу открытого акционерного общества
«Российские железные дороги» на 2016 — 2018 гг.

Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение
Державина М.А.

Решили:
Отложить рассмотрение изменений в инвестиционную программу открытого

акционерного общества «Российские железные дороги» на 2016 7 2018 гг.

голосовали за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

_

1. Жуков А.Е. «за» ГолосованиеЁ
2_ Волков В.Н. «за» «за» 7 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за» __
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ВОПРОС 13

Слушали:
Гусарина М.Ю. доложил, что имущество объектов теплоснабжения передается

из областной собственности в собственность АО «Яркоммунсервис», программа в
муниципальных районах области будет выполняться за счет средств предприятия.

Сачкова М.А. озвучила результаты экспертизы, рост тарифа — в пределах 1%.
Эксперт предложила согласовать инвестиционную программу.

Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнение
СачковойМ.А.

Решили:
1.Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу

АО «Яркоммунсервис» по строительству тепловых сетей в селе Кривец
Мышкинского муниципального района на период 2019-2021 гг.

2. Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу
АО «Яркоммунсервис» по реконструкции тепловых сетей в селе Новый Некоуз
Некоузского муниципального района на период 2019—2021 гг.

Э.Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу
АО «Яркоммунсервис» по реконструкции тепловых сетей в поселке Борок
Некоузского муниципального района на период 2019—2021 гг.

4.Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу
АО «Яркоммунсервис» по реконструкции тепловых сетей в поселке Волга
Некоузского муниципального района на период 2019-2021 гг.

ГОЛОСОВЯЛИ ЗЭ. указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение № '

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» 7 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за»

_____

ВОПРОС 14

Слушали:
Габышев В.А. сообщил, что с целью снижения износа и увеличения степени

надежности теплоснабжения потребителей нос. Константиновский было принято
решение в течение трех лет провести реконструкцию данных тепловых сетей с
полной заменой трубопроводов на новые, с применением стальной трубы марки 15,
20, 25, наружным диаметром 426 мм.и толщиной стенки не менее 10 мм., с
теплоизоляцией рулонным стеклопластиком марки РСТ-Х-Л-В

Санкова М.А. озвучила результаты экспертизы, рост тарифа - в пределах 2,3%.
ЭКСПСРТ ПРСДЛОЯСИПЭ.СОГЛЭСОВЭТЬ ИНВССТИЦИОННУХО программу.
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Представитель УФАС по Ярославской области поддержала мнспис
СачковойМ.А.

Решили:
Рекомендовать Департаменту рассмотреть инвестиционную программу МУП

Тутаевского муниципального района «Тутаевские коммунальные системы» на 2019-
2021 гг.

ГОЛОСОВЯЛИ 38. указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» _ 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за»

_

ВОПРОС 15

Слушали:
Кукушкин М.В. сообщил, что мероприятия по перекладке существующих

трубопроводов и строительству новых трубопроводов реализуются в том числе и за
счет кредитных средств. Кредит планируется погасить к 2023 году,

Сачкова М.А. озвучила результаты экспертизы и сообщила, что необходимо
внести изменения в схему теплоснабжения. При росте тарифа на транспортировку
из—за инвестиционной составляющей на 16% произойдет увеличение субсидии из
областного бюджета для льготной категории населения.
Решили:

1.Рскомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу МУП
«Тепловые сети» Угличского муниципального района «Перевод тепловых нагрузок
отопления и горячего водоснабжения котельной ООО «Угличский сыродельно
молочный завод» на Районную котельную №8 ООО «Газпром теплоэнсрго
Ярославль» на 2019-2024 гг. с учетом согласования субсидии из бюджета области,

2.0рганизации изучить возможность снижения процентной ставки по кредиту.

Голосовали за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

__

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» — 7 чел.,
3. Майков А.Н. «за» Рсшснис
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за»
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ВОПРОС 16

Слушали:
Герман Н.В. сообщила, что инвестиционная программа предусматривает

строительство модульной газовой котельной с оптимизацией тепловых сетей в

пос. Песочное Рыбинского района области. Реализация программы осуществлястся
на основании концессионного соглашения. Источники финансирования — средства
бюджета Рыбинского муниципального района, средства бюджета Ярославской
области и средства концессионера.

Сачкова М.А. озвучила результаты экспертизы и предложила согласовать
инвестиционную программу организации в связи с изменениями в федеральном
законодательстве о концессионном соглашении.

Решили:
Рекомендовать департаменту рассмотреть инвестиционную программу

000 «Уют—Сервис» на 2016-2023 гг,

голосовали за указанное решение:
№ Член Совета Результаты голосования Решение Совета

Присутствовали Письменное
лично мнение

_

1. Жуков А.Е. «за» Голосование:
2. Волков В.Н. «за» «за» — 7 чел..
3. Майков А.Н. «за» Решение
4. Минькин А.И. «за» принято
5. Зайцев В.А. «за»
6. Симонов В.И. «за»
7. Федоров А.Г. «за»

Председатель
Межотраслевого совета потребителей
при Губернаторе Ярославской области А.Е. Жуков

Протокол вела: Е.В. Собенина


